

ASKA
gasin
gasin
ira à
bien
bon
de
RIE
vous
Cour-
as prix
sque
ndston.
qu'aura
générale
ces réu-
depuis
différents
gens qui
sunt in-
AL
ES
seule-
en pleine
x aus-
ur la ré-
ent de
en par-
ouverture
oblistime
dwell
ndston
7c
0c
0c
0c
5c
7c
5c

ACTIVITES ACEJISTES

Dans la Région
Le Père Paré poursuit son travail d'organisation dans le comté de Restigouche. — Assemblée des plus enthousiastes à Péribon. — L'abbé Savois, un ardent et un entraîneur. — Les officiers des nouvelles fondations.

Mgr MELANCON PRETE SON APPUI

"L'heure est venue pour la jeunesse des Provinces Maritimes s'organiser pour mieux servir l'Eglise. Ce n'est pas seulement la formation de nouvelles fondations."

"CES HOMMES SE FORMENT DANS CETTE A. C. J. C."

Les dernières nouvelles que nous fait parvenir le R. P. Paré, s.j., aumônier général de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française sont encourageantes et montrent que partout comme dans le Madawaska, les jeunes gens prennent les curés de paroisses, reçoivent comme un événement depuis longtemps désiré, et qu'ils attendent avec impatience l'heure de la formation de cette organisation cher-eux.

POINTE-VERTE

Mardi, le 5, le Père Paré atteignait le village de Pointe-Verte, desservi par le curé Joseph Bérubé de Bellefleur, et parvint à une assemblée tenue à trois heures de l'après-midi. 118 membres s'inscrivirent, à la suite de la conférence qui traita particulièrement de l'union, nécessaire au bien, pour combattre la force envahissante du mal, non seulement, pour les succès spirituels, mais même matériels, dans ce temps d'inquiétude et de crise.

Le curé voulut que le cercle prit le nom "Van de Montee" en mémoire du curé fondateur de la paroisse St-Jean de Bellefleur, et l'on procéda à l'élection des officiers qui sont les suivants :

Président: M. Alex Doucet, marchand; Vice-président, Michel Lévesque; Secrétaire, Amédée Roy; Trésorier, Joseph P. Savois; Délégués: Joseph P. Savois, Victorin Lagacé, Richard Boulay et J. B. Lagacé. Aumônier: Curé, Joseph Bérubé.

"PETIT-ROCHER"

Le soir, le missionnaire acéjiste se rendit en voiture à "Petit-Rocher", où réside M. le curé P. Savois. Dès sept heures, une couple de cent personnes généralement réunis dans la magnifique salle qui avait longtemps servi d'église paroissiale, et furent réunis en assemblée générale.

Monsieur Arthur Melancon, V. G. P. A., curé de Campbellton, et notre nouvel aumônier régional du diocèse, était présent, et avait pris la parole sur l'état de l'œuvre, et aussi M. l'abbé F. M. Lantéigne, curé d'Archierville, et l'abbé Ernest Chlason, vicaire de la paroisse et ancien vicaire d'Edmundston.

M. le curé Savois fit un félicité une chaleureuse présentation, avec, tout d'abord, de la compagnie de Jésus. Le Père Paré, en terminant, dit qu'il fallait "faire de nos jeunes d'aujourd'hui des 'hommes de Dieu'".

On voulait pouvoir compter sur eux demain.

Le soir également Mgr Melancon d'adresser la parole à ses jeunes, magnifiquement disposés. Monsieur le curé P. Savois, en terminant, dit qu'il fallait "faire de nos jeunes d'aujourd'hui des 'hommes de Dieu'".

On voulait pouvoir compter sur eux demain.

Le soir également Mgr Melancon d'adresser la parole à ses jeunes, magnifiquement disposés. Monsieur le curé P. Savois, en terminant, dit qu'il fallait "faire de nos jeunes d'aujourd'hui des 'hommes de Dieu'".

On voulait pouvoir compter sur eux demain.

Le soir également Mgr Melancon d'adresser la parole à ses jeunes, magnifiquement disposés. Monsieur le curé P. Savois, en terminant, dit qu'il fallait "faire de nos jeunes d'aujourd'hui des 'hommes de Dieu'".

On voulait pouvoir compter sur eux demain.

Le soir également Mgr Melancon d'adresser la parole à ses jeunes, magnifiquement disposés. Monsieur le curé P. Savois, en terminant, dit qu'il fallait "faire de nos jeunes d'aujourd'hui des 'hommes de Dieu'".

LE MADAWASKA

CINQ SOUS LE NUMERO EDMUNDSTON, N.-B., 14 AVRIL, 1932. DIX-NEUVIEME ANNEE No. 15

L'HON. F. RINFRET



Voici la plus récente photographie du nouveau maire de Montréal, l'hon. FERNAND RINFRET, ancien ministre des pêcheries dans le gouvernement Mackenzie - King. La majorité de M. Rinfret sur Camille Houde, premier magistrat conservateur de la plus grande ville du Canada, fut de près de 12,000 voix.

F. E. FOURNIER EST DECEDE LUNDI DERNIER

Le propriétaire de l'Edmundston Motors Ltd. succomba à une courte maladie. Il était président du Club de Chasse et de Pêche de Madawaska.

MORT A 38 ANS

La mort a frappé soudainement l'un de nos hommes d'affaires les plus estimés de la ville d'Edmundston, lundi soir dernier, dans la personne de Frank E. Fournier, propriétaire du garage Edmundston Motors et de l'Edmundston Filling Station.

Quelque jeune encore le défunt avait une carrière commerciale assez étendue. Il fut pendant plusieurs années agent de l'International Harvester Co. et son travail attirait l'attention de ses chefs qui le désignèrent en Algérie où il séjourna dans l'intérêt de cette compagnie pendant trois ans.

C'est au cours de son voyage en Afrique qu'il reçut une blessure à la tête.

M. Fournier fut gérant de la succursale de J. Clark & Co. en notre ville, pendant plusieurs années et lorsque cette compagnie ferma ses portes, il organisa l'Edmundston Motors Ltd. où il était le président.

Le défunt laisse dans un très grand deuil, son épouse, ses deux fils, un fils nommé M. Lillian Lynott, et un fils nommé, sa mère Mme Théodora Fournier, un frère M. Ned Fournier de St-Basile, cinq sœurs, Mme Maxime Guérin, Mme Paul Cyr et Mme John Emmerson d'Edmundston, Mme Cléopâtre Thibault de Rivière-du-Loup et Mme Patrick Ringuette des Etats-Unis.

Le défunt était un sportsman très en vue dans notre région. Il fut l'un des fondateurs du Club de Chasse et de Pêche du comté de Madawaska. Il était le président de cette organisation au moment de sa mort. Il était également un membre actif du Conseil local de l'Ordre des Chevaliers de Colomb, membre du 4e degré, et appartenait au Club local de Golf. C'est dire que le défunt comptait de nombreux amis dans notre ville et que sa disparition causa beaucoup de regrets.

Les funérailles du défunt ont eu lieu ce matin dans l'église paroissiale, à 10 heures, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis. Un grand nombre de Chevaliers de Colomb présidaient la dépouille mortelle en groupe avec bannière en tête.

Le service fut chanté par l'abbé Harit, curé de Dalhousie et cousin de Mme Fournier. Il était assisté des abbés Violette et Haché, vices, comme diacre et sous-diacre. Au chœur on remarquait l'abbé W. J. Conway, curé de la paroisse, l'abbé C. J. Cyr, curé de St-Anne, l'abbé B. Saindon, curé de St-Léonard, l'abbé F. Verret, curé de St-André et l'abbé Jean Doucet, aumônier de l'hôtel-Dieu de St-Basile.

La chorale sous la direction du Dr Laporte, chanta la messe des Morts harmonisée de Yon. Mme A. Landry touchait l'orgue. Après la communion Mme E. Savage chanta un "Pie Jesu". A la sortie Mme Thomas Guérin exécuta sur l'orgue la marche funèbre de Chopin.

Les porteurs étaient des confrères Chevaliers de Colomb: MM. J. E. Michaud, M. P. F. maire de la ville, Dr. O. J. Cormier, M. Wilfred Saindon, M. Pat Fournier, M. L. A. Goudreau, M. Martin Theriault.

"Le Madawaska" prie Mme Fournier et les membres de la famille en leur exprimant de sa plus vive sympathie.

REMERCIEMENTS

Les enfants de feu Madame Joseph C. Ouellet de Lac-Baker, désirent remercier cordialement tous ceux qui leur ont témoigné de la sympathie à l'occasion du décès de leur mère bien-aimée. A tous, un cordial merci.

La famille Emmerson désire remercier tous les parents et amis qui l'ont assistée et lui ont témoigné leur sympathie dans son deuil récent, à tous un sincère merci.

DECEDE

FRANK E. FOURNIER, l'un des hommes d'affaires les plus estimés d'Edmundston, qui est décédé lundi soir dernier à l'âge de 38 ans.

LES INCENDIES A VAN BUREN

Van Buren (D.N.C.) — La demeure de M. Fred Jacques a été partiellement détruite par le feu qui prit origine au-dessus d'une cheminée.

Le garage Vallancourt a échappé de près à la destruction complète par le feu, jeudi après-midi, comme résultat d'un accident banal.

Des employés du garage étaient occupés à laver le moteur d'un camion dans la maison d'un nommé Roussel.

Le feu s'est déclaré à l'arrière du bâtiment, à l'endroit où se trouvait un réservoir à gaz, et a rapidement gagné le toit.

Les pompiers sont arrivés à temps pour éteindre le feu, mais les dommages sont considérables.

Le feu a causé également des dommages considérables chez M. Willie Dupont, le samedi dernier.

Mardi matin les pompiers étaient appelés sur la rue Canada. Un petit incendie qui a causé des dommages considérables.

Le feu a causé également des dommages considérables chez M. Willie Dupont, le samedi dernier.

Mardi matin les pompiers étaient appelés sur la rue Canada. Un petit incendie qui a causé des dommages considérables.

Le feu a causé également des dommages considérables chez M. Willie Dupont, le samedi dernier.

Mardi matin les pompiers étaient appelés sur la rue Canada. Un petit incendie qui a causé des dommages considérables.

Le feu a causé également des dommages considérables chez M. Willie Dupont, le samedi dernier.

Mardi matin les pompiers étaient appelés sur la rue Canada. Un petit incendie qui a causé des dommages considérables.

Le feu a causé également des dommages considérables chez M. Willie Dupont, le samedi dernier.

UN ACCIDENT TRAGIQUE PRES DE VAN BUREN

Une fillette de 3 ans périt sur le bord d'un fossé en jouant avec d'autres enfants à l'après-midi. Le courant l'entraîne sous un ponton où elle se noie. — On travaille près d'une heure avant de pouvoir retirer le petit cadavre.

Van Buren (D.N.C.) — La petite Jeanne Nadeau, 3 ans, fillette de M. Mme Nadeau, de St-Basile, a été la victime d'un mort tragique jeudi après-midi, alors qu'elle jouait dans un fossé et fut entraînée à la mort sous un ponton, (cuvier) à quelques pieds de distance.

L'enfant jouait avec de jeunes compagnes, sur le bord du fossé rempli d'eau. Elle fut entraînée par la force des vagues, lorsqu'elle glissa et fut entraînée doucement vers un ponton de bois qui traverse sous la rue Wilson. L'entrée du ponton était large, et la petite Jeanne fut entraînée à la longueur, et elle n'eût été retenue par une pièce transversale alors qu'elle n'était plus qu'à quelques pieds de la terminaison du ponton, qui mesure environ 60 pieds.

Un rien de temps, toute la ville était en émoi, et un groupe d'hommes se rendit sur les lieux, travaillant pendant quarante-cinq minutes à défaire le ponton avant qu'on pût retrouver le petit corps qui n'était plus qu'un cadavre.

Le corps fut retrouvé dans un autre fossé, "Le Madawaska" prie toute la famille et douzeusement éplorée d'agréer ses sincères sympathies.

UN SOURD-MUET EST BLESSE SERIEUSEMENT

UN CAS PLUTOT RARE

Van Buren (D.N.C.) — Paul Carrier, sourd-muet, employé de la compagnie Madawaska Lumber a été victime d'un pénible accident, vendredi soir, qui lui a causé la perte d'un membre.

Le malheureux fut pris entre une charrette transportant des bûches de bois et une machine, et eut la jambe droite brisée.

Le blessé a été transporté à l'hôpital de St-Basile, où se fit l'amputation de la jambe.

On fut très intéressé à constater que le blessé, sourd-muet, est un très jeune enfant, et que son père et sa mère sont tous deux sourds-muets.

LES POMPIERS TENUS ACTIFS

Plusieurs alarmes depuis un semaine. — Deux appels dans la même journée pour la même maison. — Un sonner d'alarme qui se sauva.

UN OISEL DU CHEF SAUVAGE

Les pompiers de la ville ont eu à répondre à plusieurs appels depuis une semaine. Jeudi dernier ils se rendirent sur la rue Power pour éteindre un commencement d'incendie dans la maison d'un nommé Roussel.

Le feu fut vite sous contrôle, mais dans la soirée le feu se déclara de nouveau et causa des dommages considérables.

"MAPLE LEAF"



BOB GRACIE, l'un des joueurs les plus rapides dans la rapide équipe "Maple Leaf" de Toronto, nouveau champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

Il a remporté le tournoi de la ville de Toronto, et a été nommé champion du monde, qu'il a remporté à l'été dernier.

LES VOITURES DEVRONT AVOIR DES LUMIERES

Tout véhicule, sur routes ou sur routes pavées, voyageant sur les routes publiques, devra à l'avenir porter des lumières ou réflecteurs. — C'est une nouvelle loi provinciale.

La loi des responsabilités financières pour les conducteurs d'auto.

DEUX LOIS NECESSAIRES A CONNAITRE

Fredericton, N. B. 4 avril — L'attention des automobilistes est attirée sur deux amendements à la loi des véhicules-moteurs, lesquels ont été adoptés à la session qui vient de se terminer à Fredericton.

Le premier amendement rend obligatoire le port de lumières ou réflecteurs sur toutes les voitures, sur routes ou sur routes pavées, à partir d'une certaine heure après le coucher du soleil jusqu'à une heure avant le lever du soleil.

Autre amendement: Les propriétaires de voitures commerciales et les remorques (trailers) devront être munies d'un réflecteur rouge en arrière, placé à pas plus de six pouces du côté gauche de la carrosserie.

Toutes les voitures utilisées pour des commerces, dont la largeur excède six pieds, devront être pourvues de ce genre de réflecteur rouge qui ne seront vendus que par la division des véhicules-moteurs du département des Travaux publics.

L'autre amendement est aussi très important. Il spécifie que tout automobiliste devra son permis de conduire s'il est tenu responsable :

a) d'excess de vitesse ou de négligence résultant dans des blessures à des personnes ou des dommages aux propriétés; ou

b) de conduire un auto sans licences ou de faire de la course;

c) de toute offense criminelle dans l'emploi d'un véhicule-moteur; ou

d) de ne pas arrêter immédiatement après un accident; ou

e) tout offense contre la sécurité des routes, sur les grandes routes, telles que désignées par le Lieutenant-gouverneur en conseil.

Ces permis de conduire ne pourront être obtenus de nouveau tant que le permis n'est pas révoqué.

La loi comporte aussi un amendement qui stipule une punition sévère à ceux qui enregistrent un auto utilisant des plaques de licence émises par une autre auto, ou en portant de fausses plaques. Les autos, dans ce cas pourront être saisies par la couronne.

DEUX DECES A STE-ROSE

M. Adalard Valcourt, citoyen bien connu dans la région, perd son épouse.

MORT D'UNE OCTOGENAIRE

Nous avons appris avec regret le décès de Madame Adalard Valcourt, (née Sophie Violette), survenue à Ste-Rose, le 12 avril, à l'âge de 82 ans.

Elle était âgée de 49 ans.

La défunte laisse pour pleurer sa perte, son époux et plusieurs enfants. Sa disparition est vivement regrettée dans la paroisse qui comptait en elle l'une de ses plus dévouées paroissiennes, et une chrétienne modeste.

Ses funérailles ont eu lieu en l'église paroissiale, mardi matin, et les concours d'une assistance nombreuse de parents et d'amis, dont plusieurs de l'étranger.

Le même jour, 9 avril, s'éteignait paisiblement dans le Seigneur, Dame Marie Martin, veuve de feu Grégoire Landry, à l'âge vénérable de 63 ans et deux mois.

"Le Madawaska" prie les familles Valcourt et Landry d'agréer l'expression de ses sincères sympathies.

ON LE MENACE

Les instituteurs et institutrices sont priés de nous faire parvenir le nombre approximatif des concurrents avant le 10 mai et d'adresser toute communication relative au concours comme suit :

Comité du Concours, "Société de l'Assomption", Casier postal No. 364, Moncton, N.B.

Nous publions de nouveaux divisions.

Concours A (Grades IX, X et XI) Composition littéraire.

Concours B (Grade VIII des pensionnats) Dictée et analyse grammaticale sur le Deuxième Livre de Grammaire, Augé Desrosiers, au complet.

Concours C (Grade VIII des écoles publiques) Dictée et analyse grammaticale sur le Deuxième Livre de Grammaire, Augé Desrosiers, au complet.

Concours D (Grade VII des écoles publiques) Dictée et analyse grammaticale sur le Premier Livre de Grammaire, Augé Desrosiers, au complet.

COMITE DU CONCOURS.

Petites nouvelles D'un Pas Partout

Mgr EDOUARD MICHAUD

L'Agence Fides annonce qu'en vertu d'un décret de la Sacre Congrégation de la Propagande, Mgr Edouard Michaud, des Pères Blancs, vicaire apostolique de Tabora, dans le Tanganyika, est nommé coadjuteur avec future succession du vicariat apostolique de l'Ouganda (Afrique orientale anglaise).

Mgr Michaud est canadien. Il est né à Ste-Anne-de-Gelbove, Québec, le 14 septembre 1884. Il fut ordonné prêtre à Carthage en 1911, nommé évêque titulaire de Zabi et vicaire apostolique de Tabora le 17 novembre 1926. Il fut sacré le 3 mars 1929.

L'INCENDIE D'UNE IMPRIMERIE A BATHURST

Bathurst, 11 — L'imprimerie du "Northern Light", journal hebdomadaire et le seul imprimé en cette ville, a été rasée complètement hier matin par un incendie qui a détruit également le reste d'un édifice de trois étages, appartenant à M. C. M. Meneveau, sur la rue King. Les pertes sont évaluées à \$20,000.

L'imprimerie occupait le premier plancher, où le feu origina à l'arrière de la boutique, de même que le salon de barbier de Thériault, tandis que Léon Brennan occupait les étages supérieurs. Ces deux derniers n'avaient pas d'assurances, mais les pertes de l'édifice et de l'imprimerie ont été couvertes par cette protection.

POUR REMPLACER L'HOTEL HAMMOND

Van Buren (D.N.C.) — Van Buren auto bientôt un hôtel du jour pour remplacer le "Hammond House" détruit par le feu au cours de cet hiver. L'édifice, une construction à trois étages, avec trente chambres, est déjà en voie d'érection au coin des rues Main et Lafortelle, par M. Emile Lebrun, qui remet à neuf et agrandit l'édifice de son magasin en un hôtel moderne. Cet hôtel aura toutes les commodités désirables. On attend à ce que la construction en soit terminée pour le 1er juin.

"COPIE" LEBLANC A HALIFAX

Moncton, 11 — Copie LeBlanc, joueur de baseball et de hockey en vedette est de retour d'un voyage à Halifax, N.-E., où il vient de signer un contrat avec l'équipe de baseball Casinos, pour la prochaine saison. Copie doit retourner à Halifax à la fin de ce mois.

HINENBURG REELU: 6,000,000 DE MAJORITE

Berlin (Allemagne). 10 — La nation allemande reconnaissante a décidé hier que le vénérable président Paul von Hindenburg guiderait les destinées de l'Etat pendant sept ans. Il a obtenu 19,000,000 de votes, soit 60 pour cent des voix.

Adolf Hitler, son adversaire fasciste dans l'élection présidentielle, bien qu'il ait obtenu une bonne partie du vote nationaliste enregistré lors de la première élection, le 13 mars, n'a pu atteindre les 15,000,000 de voix auxquels il prétendait. Les votes qu'il a reçus en fait, se chiffrent à moins de 15,000,000.

DON DES CATHOLIQUES AMERICAINS

Cité de Vatican, 12 — Mgr William Quinn de New York, directeur de l'organisation pour la Propagation de la foi, a remis à S. S. Pie XI un chèque de 1,000,000 représentant les contributions des catholiques américains.

M. BRITAIN ELU MAIRE DE ST-JEAN

Saint-Jean, N.-B., 12 — M. James W. Britain a été élu hier maire de Saint-Jean. Il a obtenu quatre autres candidats. M. Charles L'Amour, Dr Walter W. White, qui avait maintes fois concouru en termes. MM. Ralph G. McInerney et LeBaron Wilson ont été élus commissaires, ou échevins.

Il y avait 14 candidats, cinq pour la mairie et 9 pour les deux postes de commissaires. M. Britain a obtenu 2,444 votes.

MARIAGES RECENTS

BEAUFRE-CHOUINARD
N.-Dame du Lac (D.N.C.) — Le mariage de Mlle Juliette Beaufre à M. Hervé Chouinard a été béni en l'église paroissiale de Notre-Dame la semaine dernière.

MORNEAU-LEMOINE
N.-Dame. — M. Joseph Morin, fils de M. et Mme Pierre Morin a uni sa destinée à Mlle Lorette Lemoine, fille de M. et Mme Ovide Lemoine. Le mariage a été béni par M. Germain Turcotte, vicaire apostolique de la paroisse.

THIBODEAU-TARDIF
Van Buren (D.N.C.) — Un mariage intéressant avait lieu mardi, le 5, en l'église St-Basile, alors que Mlle Mathilde Thibodeau fille de Madame Fil Lavertu devenait l'épouse de M. Jérôme Tardif, fils de M. et Mme Ovide Tardif de St-Léonard. Les parents des nouveaux mariés servaient de témoins, en présence d'une assistance nombreuse de parents et d'amis. Mlle Thibodeau, qui était employée au magasin Woolworth, était l'une des jeunes filles les plus populaires de cette ville. Le R. P. Forestier, curé, a béni le mariage.

CHASSIS-CHENDEAU
Lille (D.N.C.) — Le mariage de Mlle Marie Chassis, fille de M. et Mme Ovide Chassis, avec M. René Chendreau, fils de M. et Mme Joseph Chendreau, a été béni par M. Germain Turcotte, vicaire apostolique de la paroisse.

Sir RICHARD SQUIRE, premier Ministre de Terre-Neuve, qui se rendait à l'Assemblée législative de St-John's, à la suite d'une occupation d'avoir fait les procès verbaux de la Chambre.